
 

 

VERBALE DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO DEL 26 FEBBRAIO 2014 
 
Oggi 26 febbraio 2014 alle ore 15.30 si riunisce presso la Biblioteca dell’istituto il Consiglio 
d’Istituto del Liceo “E. Medi” per discutere il seguente ordine del giorno: 
 

1. Approvazione verbale seduta precedente 
2. Contributo scolastico a.s. 2014-2015 

 
La situazione dei presenti e degli invitati è la seguente: 
 
Cipriani Giam Pietro Rappresentante dei genitori - Presidente P 
Lugo Maria Grazia Rappresentante dei genitori P 
Moisio Massimo Rappresentante dei genitori P 
Sartori Sabrina Rappresentante dei genitori P 
Cappucci Marco Rappresentante degli studenti P 
Farina Michele Rappresentante degli studenti P 
Margel Mihaela Rappresentante degli studenti P 
Quarella Gabriele Rappresentante degli studenti P 
Boschini Anna Rappresentante dei docenti P 
Ceriani Maria Cristina Rappresentante dei docenti P 
Fortuna Simonetta Rappresentante dei docenti P 
Lestinigi Maria Cristina Rappresentante dei docenti P 
Mazzi Giuseppe Rappresentante dei docenti A 
Palmano Giorgia Rappresentante dei docenti P 
Rama Marino Rappresentante dei docenti P 
Zuliani Maria Grazia Rappresentante dei docenti P 
Loffredo Autilia Rappresentante del personale ATA P 
Ruotolo Maria Rappresentante del personale ATA P 
Bonini Mario Dirigente scolastico P 
P = Presente  A = Assente  AG = Assente giustificato 
 
Presiede il Presidente del Consiglio di Istituto, Giam Pietro Cipriani. Il Presidente nomina la 
Sig.ra Sabrina Sartori segretario verbalizzante. 
Vista la regolarità del Consiglio di Istituto, essendo presenti almeno dieci consiglieri in seguito a 
regolare convocazione, si procede all’esame degli argomenti all’ordine del giorno. 

 
1. Approvazione del verbale della seduta precedente 
Il Presidente ricorda che è stato inviato a tutti i consiglieri il verbale della seduta del 6.02.2014. Il 
Presidente dopo aver chiesto ai signori consiglieri se vi siano osservazioni in merito alla 
stesura di questo verbale, constata la mancanza di rilievi e lo pone in approvazione. 
Il Consiglio approva all’unanimità. 
 
 
2. Contributo scolastico a.s. 2014-2015 
Il Presidente relaziona sull'incontro con i rappresentanti di classe e alcuni genitori, tenutosi il 
21.02.2014, durante il quale è stata presentata la situazione economica dell'Istituto e richiesto 
un parere su un eventuale aumento della quota del Contributo Scolastico superiore a quanto già 
stabilito nella delibera del 05.02.2013. Alla luce di quell’incontro, la proposta condivisa fra i 
rappresentati dei genitori in Consiglio di Istituto è di aumentare di 30 Euro euro il contributo 
per l'a.s. 2014-2015, annullando però gli aumenti automatici di 5,00 euro per anno previsti 



 

 

nella delibera del 5.02.2013. Eventuali aumenti futuri saranno oggetto di specifiche delibere del 
Consiglio di Istituto. 
Dopo breve discussione, all’unanimità, il Consiglio di Istituto, accogliendo la proposta, delibera 
quanto segue: 

1) Il contributo scolastico per l’a.s. 2014-2015 è fissato il 190 Euro. 
2) Il contributo è ridotto a 150 Euro per ciascun fratello/sorella frequentante l’Istituto. 
3) E’ prevista: 
 l'esenzione totale  dal pagamento dello stesso per i nuclei familiari il cui reddito non 

superi i 5.000,00 euro (tabella ISEE); 
 la riduzione del 50% del contributo per i nuclei familiari il cui reddito sia compreso tra 

i 5.000,00 e gli 8.000,00 euro (tabella ISEE). 
La richiesta di esenzione totale o parziale va consegnata alla segreteria allegando copia 
del modello ISEE rilasciato dal comune di residenza. 

4) Sono confermati i vigenti CRITERI DI RIMBORSO CONTRIBUTO A.O.F.: 
 qualora uno studente si ritiri o si trasferisca ad inizio o in corso d'anno e di 
 conseguenza si debba rimborsare tutta o in parte la quota del contributo scolastico, 
 valgono i seguenti criteri: 

 in presenza di un nulla osta richiesto prima della data di inizio delle lezioni: rimborso 
totale (100%) 

 in presenza di un nulla osta richiesto entro il 31.10: rimborso parziale (50%) 
 a fronte di una richiesta in data successiva non sarà concessa alcuna forma di rimborso. 

 
Il Presidente chiede infine al Dirigente Scolastico che a consuntivo venga fornito al Consiglio il 
dettaglio di come sono stati suddivisi i fondi per i singoli progetti, del numero dei ragazzi che vi 
aderiscono e della eventuale quota di adesione richiesta per ogni progetto.  
 
Esaurito l'O.d.G. la seduta si conclude alle ore 16. 
 
Il Presidente        Il Segretario verbalizzante 
Giam Pietro Cipriani       Sabrina Sartori 


